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四川德阳旌阳区政协视察秸秆综合利用工作

 5月7日，旌阳区政协副主席严奇带领部分政协委员深入城北街道办、柏隆镇就秸秆禁烧和综合利用情况进行视察。
区政府副区长龚军、区农业局局长杨昌平等陪同。

 严奇一行首先来到城北街道圣风村明润食用菌有限公司调查了解了秸秆食用菌基料利用情况，视察组详细询问了公
司的秸秆收贮利用和产品生产销售等方面的情况，并参观生产车间。在听取公司负责人的详细介绍后，严奇对企业在
秸秆综合利用方面所作出的努力表示赞赏，鼓励企业积极创新、开拓市场，在秸秆食用菌基料利用上走出一条更广阔
的发展道路。随后，视察组一行到柏隆镇清河村查看了机械化秸秆捡拾打捆技术和油菜两段收割机械化秸秆粉碎还田
的操作现场，并详细询问了秸秆的综合利用情况。最后，视察组认真听取了区农业局主要负责人就全区秸秆禁烧暨综
合利用工作所作的工作汇报，参会委员对目前我区秸秆综合利用工作存在的问题进行了交流，并积极建言献策，提出
了中肯的意见和建议。

 视察中，严奇充分肯定我区在抓好秸秆禁烧、推进秸秆还田及综合利用等方面所作的工作。他指出，秸秆禁烧和综
合利用是区委区政府近年来着力抓的一项重点工作，也是政协委员十分关注的一个热点问题。他要求在秸秆禁烧的关
键阶段要继续加大宣传力度和巡查力度，强化措施，落实责任，坚决杜绝焚烧秸秆现象发生。在抓好秸秆禁烧的同时
，还要积极为秸秆综合利用拓宽渠道，提高广大农民科学利用资源、变废为宝的认识，逐步形成秸秆禁烧和综合利用
的长效机制，最大限度的提高秸秆资源的利用率，促进农业增产和农民增收。
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